

Universidad Autónoma de Chiapas

DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL



Egresa primera generación de la Licenciatura en Derechos Humanos de la UNACH

• Se trata de la única institución de educación superior pública en México que oferta esta carrera

Al presidir la ceremonia de graduación de la primera generación de la Licenciatura en Derechos Humanos, que oferta la Universidad Autónoma de Chiapas en la modalidad a distancia, el rector Jaime Valls Esponda destacó que la Máxima Casa de Estudios de la entidad se distingue por ser la única institución pública de educación superior en México que imparta este programa académico.

En su mensaje, el rector Valls Esponda resaltó la calidad académica de la licenciatura que se imparte a través del Centro de Estudios para la Construcción de Ciudadanía y la Seguridad (CECOCISE), con el apoyo de la Universidad Virtual.

Señaló que en la impartición de esta licenciatura participan docentes que en su totalidad cuentan con estudios de doctorado, y en algunos casos forman parte del Sistema Nacional de Investigadores, lo que se evidencia en el aprendizaje de los alumnos.

Luego de felicitar a los graduados, indicó que actualmente 103 alumnos forman parte de la matrícula de este programa académico, que entre sus objetivos se encuentran el de formar profesionistas capaces de generar soluciones a una problemática desde diferentes perspectivas, con los elementos jurídicos necesarios.

El rector de la Universidad, comentó que considerando que el próximo año el CECOCISE impartirá la Maestría en Defensa de los Derechos Humanos y sumado al doctorado que se oferta en la Facultad de Derecho en San Cristóbal de las Casas, se cerrará la propuesta integral que la UNACH tendrá en la materia.

Por su parte, el coordinador General del CECOCISE, Jesús Alfredo Galindo Albores, expresó que con el egreso de esta primera generación se cumple uno de las primeras metas de este Centro, al entregarle a los ciudadanos profesionales especializados que coadyuvarán en la promoción y defensa de los derechos humanos.

En tanto y al hablar con la representación de sus compañeros, Eddaly Vázquez Ayar, dijo que culminan sus estudios profesionales inspirados siempre con los valores y principios de la justicia, la libertad, el respeto a la dignidad de las personas y los derechos humanos.

Agradeció a las autoridades universitarias y al cuerpo docente que en todo momento hayan compartido sus conocimientos y experiencias, e invitó a los jóvenes estudiantes que se dieron cita en la Sala de Consejo de la Biblioteca Central, a esforzarse, "porque nunca es tarde para seguir con los estudios profesionales".

En el evento, estuvieron presentes el consejero Jurídico y representante personal del gobernador Manuel Velasco Coello, Vicente Pérez Cruz; el representante del Poder Judicial, magistrado Mario Ruíz Coutiño; el coordinador de Derechos Humanos de la VII Región Militar, mayor Jesús Téllez Ayala; el padrino de esta generación, Ulises Coello Nuño y el secretario General de la UNACH, Hugo Armando Aguilar Aguilar, entre otros.